
 

 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

        ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 左高 洋          幹  事 ： 金武 峰之 

副会長 ： 小島 博彦        会  報 ： 松原 竜二  

 1）２０２3年 6月 15日 

              パークレンジャー活動（秋の植栽） 

              場所：各務原市民公園 南東部花壇 

 

    会員総数 30名（出席免除 3名） 

         （2022.7.1 現在） 

 

司会進行            金武 峰之 幹事 

会長挨拶            左髙 洋 会長 

 皆さん、こんばんは。本日は東海北陸道グループ

2022-2023年度 ガバナー補佐 亀井 髙利 様にお越し

頂きました。今日はどうぞ宜しくお願い致します。亀

井ガバナー補佐に初めてお会いしたのは会長幹事会

でした。ロータリー歴も浅くとても不安な気持ちで出

席しておりましたが、亀井ガバナー補佐が幾度とお声

を掛けて下さり、その節は本当に有難う御座いました。

また会長幹事会の後の懇親会でも、他クラブの方々に

もお声をかけて頂きとても嬉しく思いました。他クラ

ブの例会の内容や会員増強について色々な話を伺い、

交流も出来大変身になる会であったと思います。 

先日は、東海北陸道グループのゴルフコンペを開催致

しました。参加されました方、準備をして下さった方、

本当に有難う御座いました。成績は団体優勝で 2連覇

する事が出来ました。青年個人の部でも良い成績を収

める事が出来ました。次年度もまたこの様な親睦が開

催されますので是非皆さんご参加お願い致します。 

 昨日は、国際協会の理事会と総会に出席してきまし

た。ロータリーとしては、12月に開催するサンタクロ

ース交流事業の件でお礼の言葉を頂きました。次年度

も引き続き行いますので、皆さん宜しくお願い致しま

す。最後になりますが、今期例会は今日を含め残り 3

回となり、産業文化センターでの例会も本日が最後に

なります。今日はいつもより早めに来て設営をしてお
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2）２０２3年 6月 28日 

              フィナーレ例会 

              場所：都ホテル 岐阜長良川 

 

前  回 4月 11日    補正後出席率  74.07 % 

前々回 3月 22日    補正後出席率  74.07 % 

 



りましたが、少し寂しい気持ちになりました。今期残

りあと 2回ありますので、ご参加頂きます様宜しくお

願い致します。 

 

委員会報告 

・管理運営委員会 横山 浩之 委員長 

 管理運営委員会は、

雑誌会報、プログラ

ム、例会運営を基本方

針としております。今

期は出席率の向上を課

題とし、どうしても出

席できないときはメー

キャップのお願いをしておりますが、なかなか上手

くいかないのが現実です。当初出席率の低い方には

ペナルティを考えていましたが、今の時期になって

しまいましたので今後は何処かのタイミングで取り

入れたいと考えています。又、プログラムにつきま

しては今期外部卓話を４回開催致しました。そして

ガバナーの方針でもありますオープン例会も上期１

回、下期１回開催致しました。以上、ご報告させて

頂きました。 

 

・ロータリー財団委員会  竹田 克茂 委員長 

 ロータリー財団委員

会は、ロータリー財

団、米山記念奨学会、

ニコボックス、を基本

方針として活動致しま

した。ロータリー財団

では、毎年 年次寄附

金として一人150ドル

寄付をしており、3年後の地区補助金事業につなげて

おります。またニコボックスでは会員の慶事に触

れ、楽しい雰囲気になる様 一人でも多くの方に投

函して頂くよう努めています。短い期間ではありま

したがお世話になりました。あと少し尽力致しま

す。 

・会員増強委員会  山田 昭仁 委員長 

 会員増強として今

期、会長、会長エレク

トが主に新会員勧誘を

目的とした親睦交流会

を３回開催致しまし

た。残念ながら新会員

へとはつながらず淋し

い結果となりました

が、ロータリーを周知する事は出来たと思います。

年度初めには「3人の新会員入会」を豪語しておりま

したが、コロナを言い訳に中々行動に移す事が出来

ませんでした。残り1ヶ月ありますので、フィナーレ

例会には一緒に親睦が深める事が出来たらと思いま

す。 

 

・公共イメージ委員会  後藤 健介（代理） 

 基本方針として、広報、

ロータリー情報、研修、

の 3つを掲げており、広

報ではロータリーの活

動を報道機関に提供し

新聞、TV等に取り上げ認

知度を高めるような活

動が出来たと思います。 

かかみの音楽演奏会、地区補助金事業の様子が新聞、

ケーブルテレビで紹介され、クリスマス交流事業をは

じめ警察署との啓発活動は市のホームページに掲載

されました。今後も、どうしたらロータリーに興味を

持って頂けるかを日々考えながら、そして皆様方には

ご意見を頂き全員で活動していきたいと思います。 

 

・奉仕プロジェクト委員会  河野 春男 委員長 

 奉仕プロジェクト委員会は、職業奉仕、社会奉

仕、国際奉仕、青少年奉仕、環境保全、インターア

クト、交換学生、を基本方針とし活動致しました。 



社会奉仕では、各務原警

察署と協力し防犯及び交

通安全の啓発活動を行い

ました。国際奉仕では、

国際協会の協力を得て毎

年行っております サン

タクロース交流事業を開

催し、市内保育所を訪問しました。又ユネスコ協会

の書き損じはがき回収活動、ウクライナへの人道支

援金を送り復興に協力しました。青少年奉仕では

「かかみの音楽演奏会」を開催し各務原の特色ある

文化事業として広く市民に普及啓発を行いました。

環境保全では年に2回、各務原市民公園の花壇に季節

の花を植栽するパークレンジャー活動を行いまし

た。 

 

皆出席表彰 

藤井 孝一 君 ３８年 おめでとうございます！ 

一言ご挨拶 

実際は皆出席 39 年です

が胃の手術でお休みを

し、若かった為届け出も

出さずにおりましたの

で 38 年となりました。

昭和 59 年（1984 年）に

入会し色々な活動に参

加しました。詳細はまた

別の機会に「我が人生

を語る」としてお話し

させて頂きます。 

一番の記憶は、昭和 2  0

年（1945年）3月 10日

の東京大空襲です。私

は当時東京におりまし

たが、前の各務原市長で森市長の前の平野市長が、よ

くこのお話しをされていました。また青少年奉仕委員

の時には、伊木の森で子供達を宿泊させていた際、夜

中に子供が何処かに行ってしまう等もありました。

色々ありましたが、また別の機会にお話しさせて頂き

たく思います。最近では腰の痛みも随分と良くなりま

したので、何とか健康に留意して活動に参加していき

たいと思っておりますので宜しくお願いします。本日

は有難う御座いました。 

 

親睦ゴルフ表彰 

東海北陸道グループ クラブ対抗チャリティー親睦

ゴルフ大会 

5月 15日（月）各務原カントリー倶楽部にて開催 

１位：横山 浩之 君 

2位：松久 茂彦 君   

3位：山田 昭仁 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコＢＯＸ報告 

       Ｒ財団委員会 竹田 克茂 委員長 

・亀井 髙利 様  任期も終わりに近づいておりま

す。本日がガバナー補佐として最後のクラブ訪問とな

ります。各務原 RC の皆様、一年間有難う御座いまし

た。 



・左髙 洋 会長  亀井ガバナー補佐、本日は忙し

い中、有難う御座います。 

・金武 峰之 幹事 亀井様、本日も宜しくお願い

致します。 

・小島 博彦 副会長 亀井ガバナー補佐、1年間有

難う御座いました。本日は宜しくお願いします。 

・藤井 孝一 君  38年皆出席表彰、有難う御座

いました。今後も健康に注意して頑張って活動して

いきますので、宜しくお願い致します。有難う御座

いました。 

・平井 正晴 君  東海北陸道グループ ガバナ

ー補佐 亀井様、一年お疲れ様でした。本日も宜し

くお願いします。 

・山田 昭仁 君  亀井ガバナー補佐、本日は宜

しくお願いします。 

・河野 春男 君  遅刻しまして申し訳ありませ

ん。 

・永田 和弘 君  亀井ガバナー補佐、本日は宜

しくお願いします。 

・横山 浩之 君  亀井ガバナー補佐、各務原ま

でありがとうございます。 

・可児 昌則 君  亀井ガバナー補佐、ようこ

そ。 

・後藤 健介 君  亀井ガバナー補佐、本日は宜

しくお願いします。 

・竹田 克茂 君  亀井ガバナー補佐、本日は宜

しくお願いします。 

 

本日のプログラム卓話 亀井 髙利 ガバナー補佐 

 改めまして皆さん こんばんは。本日はガバナー

補佐として

各務原RCの

クラブ訪問

が最後にな

ります。1年

間ロータリ

ー活動にご

協力頂きま

して、大変

有難う御座いました。昨年の７月より私どもの年度

がスタートしたわけですが、この時点ではコロナ禍

が続いておりこの先どうなるのか不透明な状態での

スタートでした。しかし高橋ガバナーはとても意欲

があり、是非とも地区大会は対面での開催を2日間に

わたり岐阜市で盛大に開催したいとの考えでありま

した。幸いコロナも沈静化の兆しが見えてきて、現

実に地区大会が岐阜市に於いて盛大に開催された事

は良かったと思います。また、各グループのIMも一

部を除いて多くのクラブで開催され、ほぼコロナ前

の状態になりました事は喜ばしい限りであります。

また個人的に、一年間何かと健康を保ち補佐の役目

を果たせましたのでほっとしております。 

補佐としてグループ内6ｸﾗﾌﾞを各3回訪問（計18回訪

問）、名古屋でのAG/CC会議、ガバナー同行等多くの

時間を取られ原稿提出等、正直苦痛に感じておりま

したがその半面色々な人との交流の機会があり、そ

して各クラブの個性を知り勉強になりました。クラ

ブによって例会が昼と夜があったり、2週に一回また

は毎週だったり、例会の進行の仕方もそれぞれ違っ

ていたりと初めは驚きましたが、今となっては各ク

ラブで個性があってそれも良しと思っています。今

一つ思う事は、ロータリーが世の中一般の人々にど

れほど知られているのか、ロータリークラブをどう

思っているのかを知りたいと思います。そして今以

上に広報活動に力を入れ、一般社会に我々の活動を

知ってもらいたいと思います。そうする事で我々ロ

ータリアンの意欲も増しますし、ロータリー活動に



協賛して入会希望者も増えるのではないかと考えま

す。 

最後に各務原クラブの皆様、この一年有難う御座い

ました。 

 

 


